



*Entschlafen dürfen, wenn man müde ist
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man lange getragen hat, das ist
eine köstliche, eine wunderbare Sache.*

Hermann Hesse

Abschied und Dank

Im engsten Kreis haben wir Abschied genommen von unserer lieben

Ruth Verena Ghachem-Aellig

gen. Fränzi

15. Februar 1942 bis 7. März 2016

Sie ist nach schwerem Leiden von ihrer unheilbaren Krankheit erlöst worden.

Wir danken allen, die der Fränzi in ihrem Leben nahe gestanden sind.

Auch herzlichen Dank dem Lindenhofspital, besonders an Dr. C. Mordasini und seinem Team, sowie dem Pflegepersonal für die gute Betreuung und Begleitung.

In stiller Trauer:

Die Trauerfamilien